

# Une Parole pour Aglow

## Tim Sheets

### Palavras proféticas

---

**J'entends le Seigneur vous dire aujourd'hui ceci:** "Aglow, écoutez les paroles du vent de l'Esprit Saint qui pénètrent notre époque et activent le pouvoir de changer les nations. Car vous êtes arrivés à un temps marqué. Un autre méga-événement surnaturel a été planifié par le Ciel. Il s'accélère dans le domaine terrestre et je vous appelle à y participer. Je vous appelle à vous engager. Lucifer et les dirigeants de son royaume des ténèbres ne l'arrêteront pas, car vous verrez Ma Royauté se manifester sur la terre d'une manière nouvelle, dit le Seigneur, avec d'autres niveaux de Ma puissance régnante qui toucheront les gouvernements des nations. Les dictateurs, les oligarques, les hiérarchies et les dynasties familiales qui agissent dans le camp de Belzébut - ceux qui travaillent pour les démons - seront confrontés et arrêtés par Ma puissance qui s'élèvera de manière exponentielle dans de nouveaux lieux, de nouvelles manières et au travers des fils et des filles du Royaume qui seront renouvelés dans toutes les générations."

**Car je vais libérer de nouveaux manteaux pour des temps nouveaux.** C'est ce que je ressens aujourd'hui – de nouveaux manteaux pour des temps nouveaux, **une nouvelle onction est déversée des Cieux et elle est réservée pour cette ère;** Mon fleuve d'approvisionnement coule de mon trône vers le monde terrestre dans toute mon Ecclesia. Ce ne sera pas juste une effusion, ce ne sera pas deux effusions, ce sera une saison d'effusion dit le Seigneur!

Ce nouveau flux du Saint Esprit provoquera l'expansion de Mon Royaume par des moyens et des manifestations qui n'ont jamais été vus auparavant. En effet, l'esprit de l'homme capturé et lié par la raison sera soufflé, dit le Seigneur. Car on verra que je ne peux pas être confiné par la raison. Je ne peux pas être confiné par la loi de l'homme. Je ne peux pas être limité par la sagesse de l'homme. Je ne peux pas être limité par le langage des fous. Je ne peux pas être confiné par les capitales. Je ne peux être confiné par le Congrès américain. Je ne peux pas être confiné par les parlements. Je ne peux être confiné par la religion. Ni la terre ni l'univers ne peuvent m'enfermer. Je m'élèverai contre toutes les formes d'enfermement. La destruction de l'enfermement a commencé, dit le Seigneur.

Oui, en effet, j'ai une surprise pour vous. J'ai prévu de nouveaux événements. Car oui, je me suis souvenu de mes paroles par l'intermédiaire du prophète Joël. Cela fait partie de l'événement surnaturel dont J'ai parlé: Je répandrai de mon Esprit sur toute chair - les jeunes et les vieux ensemble. Les jeunes hommes par milliers. Ils vont courir avec Moi pour annoncer le réveil. J'ai mis des paroles prophétiques dans le cœur de mes servantes. Comme Marie, elles ont la faveur et elles prophétiseront. Elles recevront des déclarations prophétiques qu'elles vont proclamer de tout leur cœur et elles annonceront Ma Parole aux nations.

De plus, comme promis, dit le Seigneur, aux générations aguerries - je suis ravi qu'il ne nous ait pas appelé quand nous étions encore plus âgés. Il est tellement intelligent - Mes générations aguerries vont rêver à

nouveau. Pouvez-vous rêver encore? Allez-vous rêver à nouveau ? Je leur donne de nouveaux rêves et je réactive des rêves anciens. Je vais oindre leurs rêves pour sortir du confinement, celles qu'on appelait stériles vont enfanter. Mes Zacharie et mes Élisabeth donneront naissance à leurs rêves. Ils chanteront avec exubérance.

La Présence du Esprit Saint va maintenant donner naissance à de nouvelles choses ! Oui ! Elles jailliront maintenant, dit le Seigneur. Mes Ekklesias seront représentées comme jamais auparavant. L'Eglise fonctionnera d'une manière nouvelle alors que le Saint-Esprit combinera ce qui est nouveau avec ce qui est renouvelé et Il activera l'Évangile de mon Royaume, accompagné de signes de ma puissance que le Ciel révélera et qui seront désormais visibles.

Des miracles de création confirmeront ce message. J'ai entendu le Seigneur dire récemment que les guérisons de paralysie seraient un signe que son Église est maintenant libre. Ces miracles arrivent; Il sait comment faire. Ce sera un signe que Son Corps est enfin libéré! Les visites d'anges vont augmenter car je libère mes messagers pour apporter des messages concernant notre destinée. La révolution et le changement seront monnaie courante dans votre pays. La révélation, la compréhension et la prise de conscience vont augmenter parmi mes fils et mes filles. Mon ADN sera visible en eux. Mon Esprit sera révélé en eux en tant que guides du Saint-Esprit. Je ferai exactement ce que J'ai dit que je ferais.

La miséricorde coulera vague après vague car le Seigneur déclare de nouvelles naissances, de nouvelles naissances, de nouvelles naissances. A présent, je vais étendre mon bras et montrer ma force au monde entier. Je vais disperser les fanfarons. Je ferai tomber les tyrans de leurs grands chevaux. Je sortirai les victimes de la boue. J'offrirai des banquets aux pauvres affamés. Je me souviendrai de Mes élus et les embrasserai, les comblant de miséricorde, faisant exactement ce que Je leur ai dit que Je ferais. Je serai Dieu avec vous.